



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocálido 15/feb/2013 Con un gran orgullo, los integrantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes celebramos durante este año el 40 aniversario de nuestra Institución. En próximos días habremos de presentar un amplio programa con más de 140 eventos académicos, culturales y deportivos, realizados por el conjunto de los universitarios. Conformamos una Universidad joven, creada para el servicio de la sociedad y su desarrollo, que cumple cuatro décadas en el marco de un decidido crecimiento, fortalecimiento institucional y consolidación de su proyecto de internacionalización. Hoy en día contamos con una sólida Institución académica, con gran capacidad de transformación y adaptación, que nos permite responder eficaz y puntualmente con la alta responsabilidad de formar a las nuevas generaciones y producir conocimiento. A la vuelta de los años, confirmamos que la UAA ha sido fundamental para el desarrollo social y económico del estado. Los universitarios, guiados por la visión de nuestros fundadores y comprometidos con el desarrollo de nuestra Institución, hemos edificado en ocho lustros una comunidad universitaria vigorosa, dispuesta a conquistar nuevas metas, que propaga, genera y aplica conocimiento para el desarrollo integral de la sociedad a la que nos debemos. Es así como, en un contexto de ejemplar dinamismo, desarrollo y fortalecimiento académico, los universitarios estamos celebrando el año del 40 aniversario de nuestra querida Institución. Todos los días del año, particularmente el próximo 19 de junio, fecha histórica de la fundación de la UAA, festejaremos con alegría y orgullo el cumpleaños de la Máxima Casa de Estudios del estado. Hacemos un homenaje a nuestra institución, agradecidos por contar con la guía de los más altos postulados humanistas y porque somos producto del incansable trabajo de generaciones de universitarios; de mujeres y hombres que tuvieron una visión de futuro y supieron actuar en consecuencia, respondiendo a la altura de los retos que les tocó enfrentar en las diversas etapas del desarrollo de la Universidad. Por ello, gracias a la afortunada conjunción de sólidos principios y trabajo empeñoso, hoy conformamos una Casa de Estudios que cuenta con un sólido reconocimiento y prestigio nacional. Gracias a esa suma de esfuerzos, actualmente nuestra Institución avanza por el camino de la excelencia académica, la ampliación de su cobertura educativa y la internacionalización de sus programas de estudio, renovando de esta forma su compromiso con la generación y difusión del conocimiento y la cultura para el sano desarrollo de la sociedad. Los universitarios tenemos la certeza de que el trabajo eficaz, comprometido y perseverante de la comunidad universitaria, será es el mejor obsequio que podremos brindar a la Universidad en esta celebración tan especial. Con plena conciencia de nuestra valiosa encomienda, esta generación de universitarios responde sin descanso a la misión de proyectar la luz del conocimiento y las ideas que transforman para brindar bienestar y progreso al estado y al país. Queremos que la celebración del 40 aniversario de la UAA sea un festejo que congregue a los aguascalientenses, porque la universidad es la casa de la pluralidad y el conocimiento, es la casa de todos. Los invitamos a conocer el programa general de eventos que presentaremos en los próximos días. Celebremos juntos una historia de compromiso social y calidad educativa.